

**INDONESIA SATU**

# Momentum Lebaran Idul Fitri 1444 H, Dandim Magelang Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat

**Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)**

Apr 27, 2023 - 07:48



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH., M.Si Melaksanakan Silaturahmi Dengan Bapak Mul Budi Santoso Salah Satu Tokoh Masyarakat di Wilayah Kecamatan Sawangan kabupaten Magelang*

MAGELANG - Suasana kekeluargaan tampak terasa di lokasi pariwisata Ketep Pass Kecamatan Sawangan, di Jalan Blabak Magelang - Boyolali, Rabu( 26/04).



Destinasi wisata keindahan alam, bagi pengunjung memanfaatkan lebaran disamping saling bersilaturahmi untuk bermaaf-maafan antar sanak saudara juga sambil menikmati indah dan sejuknya wisata alam yang ada di wilayah Sawangan Kabupaten Magelang.

Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah selalu menjadi momentum yang tepat bagi umat muslim untuk mempererat tali persaudaraan antar sesama.





Kebersamaan semakin terajut ketika Mul Budi Santoso atau yang lebih dikenal dengan pak (Bodrek)-- sapaan akrab Direktur Ketep Pass Sawangan itu ketika menyambut kedatangan Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si bersama keluarga serta rombongan lainnya.

Mereka bersalaman dan saling maaf memaafkan, sembari mengatakan Minal Aidin Wal Faidzin Maaf Lahir Batin.

Usai melaksanakan silaturahmi di resto Ketep Pass, Dandim Magelang beserta keluarga melihat suasana pengunjung wisata sambil menikmati pemandangan alam di lokasi wisata.

Dandim Letkol Inf Jarot Susanto mengatakan, Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah merupakan momentum untuk memperkuat ukhuwah islamiyah. Dimana bulan suci Ramadhan mengajarkan banyak hal positif bagi umat muslim.



"Momentum Ramadhan dan Idul Fitri mengajarkan Kedisiplinan, silaturahmi antar sesama manusia, menjaga tali kekeluargaan, hingga bagaimana mendekatkan diri dengan Allah SWT," ungkap Dandim.

Ditempat yang sama Direktur Ketep Pass Mul Budi Santoso mengucapkan terima kasih kepada bapak Dandim dan ibu atas kehadirannya guna meningkatkan silaturahmi dengan keluarga besar Ketep Pass Sawangan.

Menurutnya, sebagai salah satu obyek wisata populer, Ketep Pass sudah didukung dengan berbagai macam fasilitas penunjang yang kian memanjakan wisatawan, mulai dari gardu pandang, museum, hingga bioskop mini.

Beberapa fasilitas keren lainnya juga disediakan oleh pihak manajemen Ketep Pass Sawangan sebagai bentuk perhatian kepada seluruh pengunjung wisata di wilayah Kecamatan Sawangan kabupaten Magelang maupun dari luar daerah lainnya.





"Kehadiran bapak Dandim 0705/ Magelang menjadi bentuk perhatian yang berarti bagi Ketep Pass, semoga kedepan dapat menjalin kerjasama dalam melakukan inovasi lokasi wisata di bawah gunung Merbabu," tutupnya.

Pen: 0705/ Mgl.